
АПРЕЛЬСКИЕ НОВОСТИ ОТДЕЛА ЖЕНСКОГО СЛУЖЕНИЯ 

КОНФЕРЕНЦИЯ В ЛОС-АНЖЕЛЕСЕ 

Один раз в году сестры ТО стараются посетить церкви в г. Лос-
Анжелес. Так получается, что сестры тех церквей могут увидеться с нами 
только во время съезда, и мы с большим энтузиазмом всегда посещаем их 
церкви. В этом году сестры предложили тему «Жду ли я я Христа?» 
Действительно, очень актуальная тема! Мы все понимаем, что живём в 
последнее время, но насколько мы готовы к встрече с нашим Господом? 

23 марта 2019 г. в прекрасный солнечный день сёстры церкви 
«Hollywood» очень тепло встретили нашу группу: трёх сестер из Сакраменто, 
одну - из Кастро Валлей и 12 сестричек из Фрезно. Было приятно видеть 
молоденьких девочек-подростков, которые вдохновенно пели, прославляя 
нашего Господа!  Отвественная сестра за женское служение в этой церкви 
Марина Вдовченко приветствовала всех гостей и пригласила второго пастора 
этой церкви Джоржа Кузичева призвать к молитве и благословить нашу 
конференцию. Было приятно наблюдать, что вся церковь была заполнена: 
пришло много сестер и из других церквей. Джорж прочитал место Фил.3:17-
20: «...Наше же жительствол на небесах, откуда мы и ожидаем Спасителя 
нашего Господа Иисуса Христа».  Он подметил, что все верующие того 
времени жили в ожидании пришествия. Также и во 2-ом Пет.3:10-14 

говорится, что «Придет день 
Господень, как тать 
ночью...Итак, возлюбленные, 
ожидая сего, потщитесь 
явиться пред Ним 
неосквернёнными и 
непорочными в мире». Брат 
Джорд призвал нас быть 
гражданами неба, жить свято 
и непорочно, ожидая нашего 
Господа. 

Сестричка Надежда 
Коряка, говоря о нашей готовности к встрече с Господом обратила наше 
внимание на Евангелие от Иоанна, где почти в каждой главе раскрываются 



качества Иисуса Христа. В первой главе Иисус открывается как Слово, в 6-ой 
– как Хлеб жизни, в 7-ой главе –как Живая вода, в 8-ой главе Он –Свет миру, 
в 10-ой – как Пастырь Добрый, в 11-ой –как Воскресение и Жизнь. «Всякий 
верующий, если и умрёт, оживёт»: в 14-ой главе Христос -Путь, Истина и 
Жизнь, в 15-ой –Истинная виноградная Лоза, в 17-ой главе Иисус-Ходатай 
перед Отцом в первосвященнической молитве, в 18 и 19 главах Христос 
выступает в роли Избавителя, в 20-ой главе воскресший Христос есть наше 
оправдание, в 21-ой Он- созидающий церковь. Когда Христос спрашивает 
Петра : «Любишь ли ты Меня?», 
этот вопрос звучит и к нам, 
ожидающим Его пришествия. Зная , 
какой наш Христос Господь, 
невозможно Его не любить! «Итак, 
если вы воскресли со Христом, 
ищите горнего, где Христос сидит 
одесную Бога...Когда же явится 
Христос, жизнь ваша, тогда и вы 
явитесь с Ним во славе» Кол.3:1-4. 

Лика Ройко говорила о важности времени, чтобы мы помнили, что за 
каждый прожитый день дадим Ему отчет. Бог нам дает каждый день 86,400 
секунд: сколько из них мы используем для Бога? Как мы проводим это время 
в семье, в церкви, растём ли мы духовно, говорим ли окружающим людям о 
Боге? Пусть сегодня каждый проверит себя, как он использует это время: для 
семьи, церкви, духовного роста и евангелизации. 

Последним спикером была Оля Горбан, которая говорила о нашей 
готовности к встрече Господа. Она попросила нас проверить себя по 
десятибальной шкале: насколько мы готовы вот именно в этот момент ко 
встрече с Господом? Почему Христос должен взять нас на небо? В Мф.7:21 
Он говорит: «Не всякий, говорящий мне: «Господи! Господи!» войдёт в 
Царство Небесное, но исполняющий волю Отца Моего Небесного». Как 
страшно услышать: «Я никогда не знал вас, отойдите от Меня, делающие 
беззаконие» Мф.7:23. Как это- быть во Христе? «Ибо мы- Его творение, 
созданы во Христе Иисусе на добрые дела, которые Бог предназначил нам 
исполнять» Еф.2:10. Если мы понимаем, Кто такой Христос, мы будем 
ценить, что Он для нас сделал: искупил нас, даровав Свою праведность! 



Маленький ребенок ничего еще не сделал, но он грешник по своей природе. 
Только когда он рождается во Христе, Бог даёт ему Свою праведность. Я во 
Христе, и никто не может забрать меня от Него. Освящение происходит всю 
жизнь, и мы должны меняться, все больше и больше преобразовываясь в 
образ Иисуса. Я разговаривала недавно с моим отцом. Он постоянно 
раздражается, у него проблемы с его языком, и я удивляюсь, почему он 
остаётся таким же, не меняется? Мы должны проверять себя, готовы ли мы 
встретиться с Господом, какие плоды в нашей жизни? Мы знаем плод духа: 
любовь, радость, мир и др. И Христос призывает нас: «Любите друг друга, 
как Я возлюбил вас». Давайте проверим себя, как мы ходим перед Господом, 
принимаем ли мы Его праведность, любим ли мы Его и окружающих нас 
людей, и готовы ли мы к встрече с нашим Спасителем? «Сам же Бог мира да 
освятит вас во всей полноте, и ваш дух и душа, и тело во всей целости да сох-
ранится без порока в пришествие Господа нашего Иисуса Христа» 1 Фес. 
5:23. 

Затем поделилась свидетельством с. Фатима Авраменко. Она 
прочитала место, где к Иезекиилю пришли старейшины Израильские, и Бог 
говорит ему: «Сии люди допустили идолов своих в сердце свое...могу ли Я 
отвечать им?» Иез.14:3. Когда она стала молиться Господу о сыне, который 
увлекся компьютерными играми, чтобы Бог обратил его сердце к Себе, Бог 
обличил её: «А где твое сердце? Со Мною оно или нет?», и она поняла, что 
тоже допускает идолов в сердце, увлекаясь Facebook в ущерб Слову Божию. 
И прежде, чем просить Господа о какой-то нужде, нужно очистить своё 
сердце.  

После конференции мы имели совместное общение за столами, где 
продолжали знакомиться и свидетельствовать, как Бог действует в нашей 
жизни. И сделали наше прощальное фото, в основном, с сестричками 
приехавшими издалека, так 
как местные уже разошлись. 
БлагодарностьГосподу за 
чудесное назидание, 
предупреждение и 
обличение! 

 
 



СЕМИНАР  
«КАК ПЕРЕДАТЬ ВЕРУ ПОДРАСТАЮЩЕМУ ПОКОЛЕНИЮ» 
Ещё одна встреча сестёр проходила 29 марта во 2-ой Славянской 

церкви, которая очень радушно открывает свои двери для проведения 
конференций, семинаров. 
Сестрички этой церкви с 
огромной любовью 
украшают зал, столы, 
готовят пищу. Воистину 
«как хорошо и приятно 
быть сёстрам вместе»! 
Спикером была сестра из 
С.Петербурга Вера Орлова, 
которая уже имела с нами 
благословенные встречи. В 
начале нашего семинара 
с.Валентина Кострикина (ответственная за служение сестёр в этой церкви) 
прочитала слово Божие 2 Тим.1:5, где ап. Павел говорит о «нелицемерной 
вере» бабушки и мамы Тимофея, которую они передали ему. Если мы сами 
не показываем пример нашим детям, то тщетны все наши усилия. Валентина 
поделилась, как в их семье сначала 
уверовала мама, и затем через её жизнь 
к Богу пришли её дочери. 

Затем сестра Вера прочитала 
Пс.126:3-5 «Вот наследие от Господа: 
дети, награда от Него – плод чрева...». 
Воспитание ребёнка –это величайшая 
ответственность, которая возлагается 
на родителей. Характер ребёнка 
закладывается в семье. Если он видит 
со стороны родителей любовь, то сам 
научится любить, если родители будут 
подбадривать и хвалить его, то он 
научится быть благодарным.  Родители 
должны иметь авторитет. Дети будут 



поступать не так, как мы говорим, а как поступаем. Для нас не будет 
оправдания, если мы не передадим им то, чему Господь научил нас. Господь 

призывает нас во Втор.6:7 передавать 
слова Его детям: «И внушай их детям 
твоим, и говори об них, сидя в доме 
твоём и идя дорогою, и ложась и 
вставая». Часто родители 
воспитывают всех детей одинаково, 
но нужен индивидуальный подход к 
каждому ребёнку. Также не должно 
быть любимчиков в семье. Иаков и 
Исав стали врагами, потому что 

одного любил папа, другого –мама. Затем с.Вера показала отрицательные 
модели воспитания детей: 1. Потворствующие родители, которые всё 
позволяют без ограничений, и в, конечном 
счёте, ребёнок вырастает  преступником.             
2. Опекающие родители, которые не 
позволяют ребёнку самому принимать 
решения, и он вырастает инфантильным. 
3. Поучающие родители, которые 
непрерывно делают замечания детям, и 
ребёнок начитает игнорировать 
родителей, а затем, становится 
непочтителен и к Богу.                                        
4. Манипулирующие родители, которые 
играют на чувствах ребёнка.                       
5. Родители диктаторы, которые давят на 
детей и др. 
       Также с.Вера говорила о том, как 
привести ребёнка к Богу. Она напомнила 
историю Анны, которая посвятила своего сына Самуила Господу ещё до 
зачатия. В пожелание она оставила стих Деян. 16:31 «...веруй  в Господа 
Иисуса Христа, и спасёшься ты и весь дом твой».  
 
 



МОЛИТВЕННЫЙ ЗАВТРАК «СЕ, ГРЯДУ СКОРО» 
 

       30 марта в церкви            
г. Брайт состоялся 
молитвенный завтрак сестёр 
отдела «Мамы в молитве». 
Ведущая, Ольга Дроворуб, 
подготовила четыре шага в 
молитве.  Кравченко Виктор 
в начале поделился Словом 
Божиим, прочитав 1Фес.5:16-
18 «Всегда радуйтесь, 
непрестанно молитесь, за все 
благодарите».  У Бога есть 

детальная дорожная карта для каждого, и если мы любим Его и доверяем 
Ему, то, всё, что ни случается в нашей жизни, будет нам во благо! Господь 
хочет, чтобы мы были согласны со всем, что происходит в нашей жизни и 
благодарили Его.    

Эту тему продолжила ответственная сестра за женское служение в этой 
церкви Фатима Авраменко. Она отметила, что Бог держит всё в Своей руке, и 
Его Второе пришествие будет внезапно, « ...как было во дни Ноя, так будет и 
в пришествие Сына Человеческого...» (Мф.24:37-39). Как измерить веру? Она 
основана на обетованиях Божиих! Господь говорит: «Я есмь Альфа и 
Омега...первый и последний» 
Отк.22:13. Будем надеяться и уповать 
на Господа, ожидая Его с верою! 

Ольга Дроворуб призвала нас к 
молитве прославления, и  мы 
молились по группам, благодаря 
Господа за то, что Он-Господь Бог 
Вседержитель, Свидетель верный, 
Первенец из мертвых, Первый и 
Последний. Таня Сенина говорила о 
том, как молиться молитвой 
исповедания. «Если исповедуем грехи 



наш, то Он, будучи верен и праведен, простит нам грехи наши...», и Господь 
призывает: «...святой да освящается ещё» Отк.22:11б.  

Нина Ю. напомнила о важности молитвы, о том, что, если мы не имеем 
постоянного молитвенного контакта с Богом,  то мы не готовы к встрече с 
Ним. И прочитала стих о молитве.  «Молись и бодрствуй»-Иисус сказал, 
Когда-то Бог молитвы подытожит, И примут в царство Божье небеса Всех 
тех, кто без молитвы жить не может!». 

Третий шаг «Благодарность» провела Люба Пенькова. «За все 
благодарите, ибо такова о вас воля Божия во Христе Иисусе». Она призвала 
благодарить нас, когда наш Господь, как Добрый Виноградарь, обрезает нас, 
чтобы мы больше приносили плода в нашей жизни.  

Затем с.Люба Кишова говорила о важности ходатайственной молитвы 
за детей, за школы. Очень велико влияние сверстников в школах на наших 
детей! Наши дети должны быть утверждены в вере, чтобы противостать всем 
нападкам лукавого. Действительно, если «много молитвы, много силы»! Это 
то, чего реально боится дьявол. Сестры должны объединиться в молитве за 
правительство, которое издаёт иногда нечестивые законы, за учителей и 
работников школ, за защиту наших детей от влияния этого мира.  



ВСТРЕЧА ЛИДЕРОВ ЖЕНСКОГО СЛУЖЕНИЯ 
 

 
 
13 апреля в 10 часов в офисе ТО собрались лидеры женских отделов 

ТО для прощальной беседы с Верой Орловой. Она скоро возвращается домой 
в Санк Петербург, и мы решили провести совместное общение, где говорили 
друг другу пожелания, делились опытом служения. С.Вера прочитала 
Мал.3:16-18 «...пред лицом Его пишется памятная книга о боящихся Господа 
и чтущих имя Его... И тогда снова увидите различие между служащими Богу 
и неслужащими Ему». Часто мы спрашиваем себя: «Кому нужно наше 
служение?» Но если его не ценят люди, то у Господа пишется памятная 
книга, и будет награда за труд. Как помните, Христос сказал Петру: «Что 
тебе до того? ты иди за Мною» Ин.21:22. Если мы любим людей, то много 
можем сделать. В 1 Тим.1:5 говорится: «Цель же увещевания есть любовь от 
чистого сердца и доброй совести и нелицемерной веры». Наставляйте 
молодых сестричек, особенно тех, кто только вступает в семейную жизнь, 
молиться о будущем наследии. Помните, Анна еще не имела детей, но уже 
молилась об этом? Также храните свои уста от лишних слов.  



Затем сестрички делились опытом сестерского служения в церкви. В 
Grace Family church стали практиковать ночные молитвы два раза в год, где 
сестры собираются вместе с молодежью и подростками. Также проходит 
один раз в год ретрит для лидеров женского служения, и приглашают на него 
молодых сестричек, которые помогают увидеть их нужды и проблемы, 
вместе ищут пути совместного служения Господу. Развивается в церквах 
служение вдовам, инвалидам. Рассуждали о предстоящей конференции вдов, 
которая будет проходить 25 мая, о лагере «Салон нетленной красоты», 
который обычно бывает в конце августа.  Валентина П. поделилась, как 
проходит душепопечение в их церкви. Оля Д. Просила молиться об их 
предстоящей поездке в Душанбе. После общей молитвы вдохновлённые и 
радостные, сестры поехали по местам своего служения, благодаря Господа, 
что Он даёт им обширное поле труда на Его ниве. Действительно хочется 
сказать словами Николая Водневского: «Слава Богу, за всё Ему слава! Он 
имеет на это право!» 

 


